

# DEPORTES

## EN VOZ BAJA

— Llovió ayer y todos los aficionados ya vuelven a estar pendientes de cómo estará el próximo domingo el terreno de Montilivi y si volverán a repetirse las escenas del campo encharcado y demás, como pudieron verse en los encuentros jugados contra el Ibiza y el Lérida y algún otro de importancia menor. La eterna duda.

— Por lo que se refiere al arbitraje, tendremos otra vez, como director de la contienda, a un canario. Si nos sale como el que dirigió el pasado domingo, el partido jugado en Tarragona, quedaremos bien servidos. Maños y parciales.

— Por lo que atañe al Tarrasa, pocas noticias tenemos de su venida a nuestra ciudad. Pero los buenos aficionados que estuvieron en Egara, en el partido jugado allí en la primera vuelta, bien recuerdan las actuaciones de dos significados jugadores tarrasenses. Nos referimos al defensa Iraberri, que fue el que alevosamente propinó un patadón a Corona, que le mantuvo buen tiempo alejado del terreno de juego.

— Y el otro fue el ex jugador del Girona —por más señas— el pequeño Beltrán, que dedicó a Morchón otro patadón, de los de aupa y sin tener la pelota. Casi un acto de salvajería. Veán que tenemos buena memoria y que sabemos calificar los actos antideportivos. Que ambos lo fueron y de verdad.

— En la misma jornada del próximo domingo, hay algunos partidos de extrema importancia, como la visita del Poblense al campo del Fabra-Coats, para jugar contra el Barcelona Atlético y el desplazamiento del Gimnástico al campo del Lérida. También el Tortosa-Calella, tiene su vigencia y en menor escala, el choque fraternal entre el Alcoyano y el Gandia. En suma, una jornada de muchas incertidumbres.

— Por otra parte, el Barcelona y el Español se enfrentarán en el «Nou Camp» y se verá si el tres-cero que les metió el Español en Sarriá, fue fruto de una noche de verano o bien la recuperación real del once españolista. Un partido de alivio.

— Por cierto, que aún colea lo del gol-fantasma de Atocha. Los unos que entró y los otros al revés. Por la «tele» nos dio la impresión de que la pelota había entrado y vuelto a salir, pero muy borroso y confuso. ¿Quién tenía razón? Por el momento, la Real.

GOL

## halterofilia

### Prosigue la campaña de divulgación de la Federación Provincial

«Las pesas, un entrenamiento eficazísimo»

Continúa desarrollándose la campaña de divulgación programada por la Federación Provincial de Halterofilia. Las gestiones con diferentes municipios empiezan a fructificar y lo más probable es que en venideros años el número de practicantes sea mayor que en la actualidad.

Hoy, y para seguir colaborando con esta campaña, queremos transcribirles un trabajo que nos ha enviado la Federación Gerundense y que consideramos de gran y sumo interés:

Perjudica el entrenamiento con pesas adecuadamente programado y supervisado, no perjudica la velocidad de los deportistas: ayuda a mejorarla.

La velocidad es una cualidad biomecánica de carácter constitucional, heredada y fija para cada individuo, cuyos factores (creación del impulso, transmisión, excitación de las neuronas motoras y contracción muscular) son poco modificables a través del entreno.

Las mejoras en velocidad útil (desplazamientos, lanzamientos o levantamientos), se consiguen mediante la perfecta utilización de los grupos musculares protagonistas y antagonistas que actúan sobre las articulaciones socialistas. Aquí es donde entra en función la pesa, el

más adecuado de los elementos para dar a los grupos musculares el grado de tonicidad necesario para cada contracción-relajación.

La pesa es un aparato científicamente concebido, cuya enorme difusión en el mundo entero como elemento deportivo y de preparación física, radica en la facilidad de aplicación y control de los esfuerzos a realizar, según las diferentes necesidades y posibilidades de cada individuo.

Por la biomecánica, sabemos que la velocidad de acción es mayor cuanto menor es la resistencia a vencer y mayor es la longitud del músculo actuante. No podemos alargar los músculos, pero sí disminuir la resistencia a vencer, incrementando la fuerza muscular.

Esta breve exposición no pretende inducir al abandono de los demás sistemas de entrenamiento, en favor de las pesas. Solamente pretende que no se menosprecie ni prescinda de los numerosos beneficios que su práctica proporciona.

## balonmano

### Acuerdos del Comité de Competición

Acuerdos tomados por este Comité de Competición, relativos a la 3ª Jornada - 2ª vuelta, celebrada el día 23 de enero de 1972. **Campeonato Provincial 1.ª Categoría Encuentro:**

C. B. Celdá - C. B. La Salle. Sancionador al jugador del C. B. Celdá, Fernando Canals y al jugador del C. B. La Salle, Miguel Zubillaga, con la suspensión de dos partidos oficiales a cada uno, de acuerdo con lo que estipula el artículo 89 a) apartado 2.º y 3.º del Reglamento de Partidos y competiciones.

## ciclismo

### Dominio regional del C. C. Ampurdanés-La Casera juvenil en la temporada 1971

#### Sus corredores consiguieron 15 victorias individuales y veinte por equipos

##### Con justicia, se le concedió uno de los premios «a la mejor labor deportiva provincial»

Indiscutiblemente, el Club Ciclista Ampurdanés-La Casera ha revalorizado el ciclismo gerundense y lo ha hecho merced a la soberbia actuación que tuvieron todos los componentes del equipo juvenil —en los últimos compases del año, aficionado— en el transcurso de las diferentes pruebas celebradas en la provincia, en la regional e incluso en diferentes puntos de la orografía hispana.

Merced a los desvelos de la firma La Casera, la entidad figurense pudo contar con una formación de primera línea que se batió con gallardía en todos los frentes y que este año está dispuesta a repetir aquellos triunfos en la categoría de aficionados.

Sin temor a equivocarnos, y como bien quedará demostrado en el palmarés que vamos a presentarles a continuación, el C. C. Ampurdanés-La Casera hizo a lo largo y ancho del año ciclista pasado, el mejor conjunto catalán, superando al siempre potente D. C. Barcelona.

**EL EQUIPO**  
Lo integran José María Robles, Enrique Robles, Roque Moya, Miguel Ruiz, José Mateu, Francisco Sancho, Pablo Rodríguez y Francisco Carrión. Ocho jóvenes corredores con aspiraciones y con una fe inquebrantable en sus fuerzas. Al frente de ellos una persona entendida en ciclismo como el que más, el ex-corredor José Surriá Cuatrecasas, que desde la anterior campaña ciclista dirige al equipo.

**TREINTA Y CINCO TRIUNFOS**  
Treinta y cinco primeros puestos consiguieron, individualmente y por equipos, los componentes del equipo gerundense. Una cantidad respetable de victorias que viene a reafirmar lo que hemos dicho anteriormente en el sentido de que el C. C. Ampurdanés-La Casera fue, sin discusión, el mejor equipo catalán juvenil.

Desglosando la actuación de los corredores gerundenses diremos que tomaron parte, como juveniles, en treinta y una prueba, venciendo individualmente en quince de ellas e imponiéndose por equipos en veintidós. Es decir, que dejaron de ganar, en 16 ocasiones y en sólo once por grupos.

En el plano individual los corredores más destacados fueron Francisco Sarcho, Roque Moya, Miguel Ruiz y José María Robles. Los otros batallaron como los primeros, pero su función en el equipo fue de ayuda al compañero.

Francisco Sarcho, que está llamado este año a dominar en categoría juvenil, disputaba las pruebas de juveniles B. Consiguio cinco primeros puestos y cinco segundos. Además, obtuvo una victoria absoluta en una carrera en la que tomaron parte juveniles A y B.

Miguel Ruiz obtuvo cinco victorias, clasificándose segundo en una ocasión. Su palmarés también es brillante.

En cuanto a Roque Moya, fue primero en dos ocasiones y segundo

en cuatro. Se proclamó campeón provincial juvenil, título que revalorizó después en el Campeonato de Cataluña que ganó. En el Campeonato de España, para el que fue seleccionado, realizó la gran escapada del día pero el pelotón lo absorbió a pocos kilómetros de la meta. Consiguio la octava plaza. Juntamente con José María Robles, Líndez y Cañellas conquistó para Cataluña el segundo puesto por equipos en esta competición nacional.

En cuanto a José María Robles, fue primero en dos carreras y segundo en otras dos. Consiguio el tercer puesto en el Campeonato de Cataluña y también en el provincial. Fue décimocuarto en la lucha por el título nacional. Juntamente con Moya, Líndez y Cañellas obtuvo el subtitulo español, por equipos, para Cataluña.

**EL PASO A AFICIONADOS**  
Ya finalizando la temporada y teniendo ocasión de poder «fogonearse» con los «amateurs», la dirección del equipo decidió que los hermanos Robles, Moya, Ruiz y Mateu pasaran a dicha categoría, tomando parte en cuatro pruebas.

Debutaron en el Trofeo Ferias y Fiestas de Olot, consiguiendo el se-

## atletismo

### El domingo, «III Cross Regional» de Caldas de Malavella

#### La lista de participantes es impresionante

Caldas de Malavella será el próximo domingo núcleo de atención del atletismo regional y lo será al disputarse en aquella población gerundense la tercera edición del «Cross Regional», una prueba que pese a su corto historial goza de una gran reputación y prestigio en el mundillo atlético catalán.

Muchos han sido los clubs regionales que se han interesado en enviar atletas a esta competición de Caldas de Malavella. La cifra de participantes es realmente impresionante. Ver como se desenvuelven, el domingo, los atletas sobre el bien cuidado circuito será un auténtico espectáculo.

La población se ha volcado masivamente en favor de este cross, que a no dudar, será, dentro de pocos años, uno de los más importantes que tengan lugar en la región catalana.

Para buen conocimiento de todos quienes deseen acudir a Caldas de Malavella, a continuación pasamos a ofrecerles los horarios que registran:

A las 10,15 horas, prueba de infantiles masculinos; a las 10,30 horas, juveniles damas; a las 10,45 horas, juveniles masculinos; a las 11,20 horas, juniors y seniors damas; a las 11,40 horas, juniors masculinos y a las 12,10 horas, seniors masculinos.

Una interminable lista de premios y trofeos se ha programado, sobresaliendo los cedidos por el gobernador civil y presidente de la Junta Provincial de Educación Física y Deportes; presidente de la Diputación Provincial, alcalde de Gerona, delegado provincial de Deportes, alcalde de Caldas de Malavella, Ayuntamiento de Caldas, presidente Federación Gerundense de Atletismo, Delegación de la Juventud, O.J.E. Caldas, y muchas firmas comerciales.

Como es ya tradicional también se adjudicarán los diez jantones que cada año obsequia el Ayuntamiento de Caldas de Malavella, auténtico impulsor de esta prueba «grande» del atletismo catalán.

## FUTBOL INFANTIL

### Continúa desarrollándose el IX Campeonato

Continúa desarrollándose con toda normalidad el IX Campeonato de España de Fútbol Infantil. En la actualidad, se disputan los encuentros de la segunda vuelta.

Los resultados habidos en la última jornada han sido los que a continuación se indican:

**Grupo A**  
Gerona A - San José Apldo. 0-0  
U. D. Sporting - U. D. Sábát 0-5  
Coma Cros - Sporting Salle 0-11  
Descansa: Salt.  
CLASIFICACION: Salt, 13 puntos; Sporting Salle, 12; Gerona A, 11; Sábát y San José, 6; U. D. Sporting, 2; Coma Cros, 0 puntos.

**Grupo B**  
Las Planas - Amer Apldo. 1-1  
Adija Anglés - La Sellera 2-2  
Bescanó - Gerona B 2-4  
CLASIFICACION: La Sellera, 14 puntos; Adija Anglés, 13; C.F. Amer, 10; Gerona B y Bescanó, 5; Las Planas, 3 puntos.

**Grupo C**  
Arbucias - Salle Farnés 2-2  
OJE Lloret - Cassá 0-1  
Sils - C. D. Vidreras 0-7

## baloncesto

### Intensa actividad de la Federación Provincial

#### Mañana, reunión con los presidentes de clubs, y en próximas semanas, con los árbitros

La Federación Provincial de Baloncesto se está «moviendo» a base de bien, en muchos y muy variados aspectos. Su labor en pro de esta especialidad deportiva es intensa como bien queda demostrado en la actividad constante que despliega.

Estamos todavía inmersos en la temporada actual y ya sus directivos realizan positivas gestiones con vistas a la próxima, en la que, sin duda alguna, el número de clubs irá en aumento.

De momento podemos adelantarnos que el sábado día 29 de enero tendrá lugar una reunión con los presidentes de clubs y delegados, a fin de efectuar un importante cambio de impresiones relacionado con el momento actual del baloncesto gerundense y la situación de sus respectivos clubs. Se comentarán las normas reglamentarias y

federativas; en suma, que será una toma de contacto para unificar criterios, hecho que se nos antoja muy importante si pretendemos que el baloncesto siga progresando como lo ha hecho hasta ahora.

Para una próxima semana se convocará a los árbitros, acudiendo a la cita un prestigioso colegiado internacional, puede ser Santiago Fernández o Aznar, con el que los «hombres del silbato» gerundenses podrán comentar normas vigentes, reglamentos, etcétera. También entendemos de vital y capital importancia esta reunión ya que la misma servirá, en primer lugar, para unificar criterios y la segunda para demostrar que la Federación Provincial cuida de todos los aspectos referentes a este deporte.

Esta es la noticia: El sábado, reunión de presidentes y delegados, y en una próxima semana, de colegiadlos.

N. P.

## Juegos Nacionales Escolares

### Competiciones para mañana, sábado

**Fútbol Infantil**  
I. N. E. M. Palafrugell - Prat C. Palafrugell.  
I. N. E. M. San Feliu de Guixols - Salesianos Gerona.  
I. N. E. M. Gerona - Seminario Gerona.  
C. L. A. La Bisbal - Salle Palamós.  
Santa María Collell - Santa María Blanes.  
Descansa: Salle Gerona y E. P. Puigcerdá.

**Baloncesto Infantil**  
I. N. E. M. Blanes - I. N. E. M. Palafrugell.  
Descansa: Santa María Blanes.

**Baloncesto Juvenil**  
I. N. E. M. Blanes - I. N. E. M. Palafrugell.  
Descansa: Santa María Blanes

**Mini-Basket**  
Salle Palamós - Salle Cassá

**Fútbol Juvenil**  
I. N. E. M. Palafrugell - Prat C. Palafrugell.  
I. N. E. M. San Feliu de Guixols - Salesianos Gerona.  
T. E. S. N. Gerona - Seminario Gerona.  
I. N. E. M. Olot - E. P. Olot.  
Descansa: Salle Gerona y E. P. Puigcerdá.

**PRIMERA ELIMINATORIA JUEGOS E. G. BASICA Baloncesto Infantil**  
E. N. Ripoll - E. N. Campdevánol  
E. N. Bellcaire - E. N. Castillo de Aro.  
E. N. Llagostera - E. N. Cassá Selva.  
G. José Antonio Ger. - G. Obispo Lorenzana Gerona.  
G. E. Bruguera Gerona - E. N. San Feliu de Guixols.

**Balonnano Alevín**  
Sem. Salesianos - Bell-Lloc  
I. N. E. M. Gerona - Salle Gerona "A".

**Mini-Basket**  
E. N. Ripoll - E. N. Campdevánol.  
E. N. Tossa de Mar - E. N. Blanes "Ruyra".  
E. N. Llagostera - E. N. Castillo de Aro.  
G. H. Sábát - Salle Gerona  
José Antonio Ger. - G. Obispo Lorenzana.  
Descansa: G. E. Vilarroja y San Pablo Segúries.

**Balonnano Infantil**  
Sem. Salesianos - Bell-Lloc  
I. N. E. M. Gerona - Salle Gerona "A".  
Descansa: I. N. E. M. Figueras y "A".

**Voleibol Infantil**  
E. N. Cornellá Terri - E. N. Castillo de Aro.  
E. N. Llagostera - G. E. Palafrugell "T. Jonanna".  
José Antonio Ger. - G. E. Montjuich.  
G. E. Ripoll - E. N. La Sellera de Ter

**Balonnano Infantil**  
G. E. Llagostera - G. E. Bruguera Gerona.  
E. N. Cornellá Terri - E. N. Castillo de Aro.

**Balonnano Alevín**  
E. N. Cornellá Terri - E. N. Castillo de Aro.  
E. N. Llagostera - G. E. Bruguera Gerona.

**Fútbol Infantil**  
G. E. Ripoll - E. N. La Sellera de Ter.  
G. E. La Escala - Santa María Collell.  
G. E. J. Bruguera - G. E. Vilarroja.  
G. E. José Antonio Ge. - G. E. Obispo Lorenzana.  
G. E. Palafrugell - G. E. San Feliu de Guixols.  
G. E. Blanes - G. E. Lloret de Mar.  
G. E. Vidreras - G. E. Lloret de Mar.

**Balonnano Infantil**  
G. E. Ripoll - E. N. La Sellera de Ter.  
G. E. La Escala - Santa María Collell.  
G. E. Blanes - G. E. Lloret de Mar.  
G. E. Vidreras - G. E. Cassá de la Selva.  
G. E. J. Bruguera - G. E. Vilarroja.  
G. E. José Antonio - G. E. Obispo Lorenzana.  
G. E. T. Jonama - G. E. Salle Gerona.  
G. E. S. Roque (Olot) - G. E. La Sellera de Ter.  
U. h. - -

## Cafetería L'ARCADA

Rambla Generalísimo, 38 - GERONA

Comunica a su apreciada clientela y público en general, que estará cerrado su establecimiento del 1.º al 20 de febrero proximo;

A excepción de sábados y domingos, que permanecerá abierto.

## Las Oposiciones al Magisterio Nacional serán convocadas en este Curso

Pida informes urgentemente al Centro de Estudios Académicos, que tiene organizado el Curso por correspondencia, adaptado a la Enseñanza General Básica.

**CENTRO DE ESTUDIOS ACADÉMICOS**  
Alcalá, 20 - Apartado de Correos, 4.104 MADRID

Centro autorizado por el Ministerio de Educación y Ciencia. Miembro del I. C. C. E. (Consejo Mundial de Estudios por Correspondencia) y del E. H. S. C. (Consejo Europeo de Estudios por Correspondencia).

**club de campo TORRE GRAN**

**CLUB DE CAMPO TORRE GRAN**

— Teléfono 30-81-60 —

Carretera de Torroella de Montgri a Estartit

De Diciembre a Abril, DEGUSTE LA TIPICA

**CALÇOTADA**

Servicio Selecto, a precio moderado